
Protokoll der FK vom 28.11.2022 (# 986) 

 

  

Anwesende: Physik/ Astronomie, Pharmazie, 
Geographie, Medizin, Psychologie, Molekulare 
Biomedizin, Meteorologie/ Geophysik, 
Agrarwissenschaften, Lehramt, OrientAsia, Biologie, 
Kulturanthropologie, Geschichte, Mathematik 

  

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO  

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid! Dadurch, dass 
heute parallel eine SP-Sitzung stattfindet, war die 
Vorbereitung der FK sehr chaotisch und eine Durchführung als Hybrid-Veranstaltung ist 
heute nicht möglich. Wir bitten, dies zu entschuldigen. 

Diese FK wird aufgezeichnet. Wer nicht aufgenommen werden möchte, müsste sich bei 
Meldungen schriftlich ausdrücken. Gäbe es da Gegenrede, dass wir die FK heute 
aufnehmen? 

Keine Gegenrede. 

 

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls 

Anmerkungen zum FID #985 

Die FS Meteorologie/ Geophysik war in der Anwesenheitsliste fehlerhaft vermerkt. 

Abstimmung über FID #985 

Ja: 14; Nein: 0; Enthaltungen: 0 

 

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen 

Nichts 

 

TOP 4: Berichte aus AStA und anderen Gremien 

Paul Ludwig (FSK): Das Studierendenparlament hat getagt. Dabei wurde sich der der 
Nachtragshaushaltsplan angeguckt und ein Antrag auf erweiterte Mensazeiten am 
Nachmittag gestellt. Die Mental-Health-Studie könnte im Dezember veröffentlicht werden.  

 

TOP 5: Berichte aus dem Referat 



Paul Ludwig (FSK): Am 12.12 findet das Townhall-Meeting mit dem Rektorat statt. Die Frist 
für das Einreichen von Fragen endete gestern. Gewünscht ist dabei für das nächste Mal, 
dass mehr Fragen eingereicht werden, die dann vom Rektorat beantwortet werden können. 
Aktuell haben wir nur von zwei FSen eine Rückmeldung erhalten. Außerdem findet 
momentan eine Wahlprüfung der FS Geodäsie statt, hauptsächlich weil sie in einer 
Wahlvollversammlung gewählt hat, was ihre Satzung nicht vorsieht. 

TOP 6: Ausschüsse 

Paul Ludwig (FSK): Es gibt noch freie Stellen im WPAF und im HAUF. Falls es wider 
Erwarten Freiwillige dafür geben sollte, könnt ihr euch bei uns melden. Auch für die 
Ausschüsse des SPs gibt es noch viele freie Stellen.  

TOP 7: Sonstiges  

Ayleen Samberg (Lehramt): Wir wollen am 06.12 eine Weihnachtsfeier veranstalten. 

Paul Ludwig (FSK): Falls ihr noch spezifische Fragen zum Verkauf bestimmter 
Verköstigungen habt, fragt am besten mal Sean.  

Maximilian Kocks (Psychologie): Wir haben noch Fragen zu den verkürzten Öffnungszeiten 
der ULB. Kommen die verkürzten Öffnungszeiten wegen personeller Unterbesetzung oder 
aus Energiespargründen? 

Paul Ludwig (FSK): Meinen Informationen zufolge war das Ganze zunächst wegen 
Personalmangel angekündigt, wurde aber danach nochmal aufgrund des Energiesparens 
angekündigt. Was konkret stimmt weiß ich nicht. 

Bastian Schall (Pharmazie): Gibt es Neuigkeiten zu dem Projekt des Rektors mit den 
Spendengeldern. 

Paul Ludwig (FSK): Nicht, dass ich wüsste.  

Patrick Hainbuch (Geographie): Gäbe es eine Möglichkeit die Frist für das Einreichen von 
Fragen für das Rektoratsgespräch zu verlängern? 

Paul Ludwig (FSK): Leider nicht. Dies ist nämlich die Frist des Rektorats. 

 
 
Ende der FK um 19:19 Uhr 

 

Die nächste FK findet am 05.12.2022 um 19:07 Uhr 

Im Raum 0.016 im Informatikzentrum statt. 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Berichte aus den Fachbereichen 



4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien 

5. Berichte vom Rektorat 

6. Berichte aus dem Referat 

7. Finanzen 

8. Sonstiges 

Präsentiert vom FSK: 

Sven, Sean, Timothy, Benjamin und Paul 


